

**REALIZAN HOMENAJE A HIPÓLITO MORA**

Aumenta el cobro de piso por limón

EL HERMANO del exlíder autodefensa asesinado descarta que seguidores se reagrupen

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

APATZINGÁN.— A mes y medio del atentado y muerte del exlíder autodefensa Hipólito Mora Chávez, su hermano Guadalupe confirmó que en la Tierra Caliente michoacana sigue la cuota de extorsión para limoneros y ahora aumentó de 1 de 2 pesos por kilo de limón que cada productor lleva a los empaques.

“En el comunicado que me mandaron ayer me dicen que querían cobrar 2 pesos por kilo; lo duplicaron, es por eso que no aguantaron”, detalló el hermano de Hipólito Mora.

Se le cuestionó a don Lupe Mora si es que las extorsiones de esta índole han disminuido o han persistido y detalló, “nunca han parado”.

Mora Chávez lamentó que la situación que vive esta zona productora del cítrico y otras frutas afecte a los pobladores, pues asegura, muchas familias de Tierra Caliente se mantienen del corte de limón, principalmente.



Foto: Miguel García



En el comunicado que me mandaron ayer me dicen que querían cobrar 2 pesos por kilo; lo duplicaron, es por eso que no aguantaron”.

GUADALUPE MORA
PRODUCTOR

“Eso es lo malo, porque ahí la fuente de trabajo es el limón, entonces sí se va a poner difícil, también para los comerciantes”, expresó.

Según información vertida por el hermano de Hipólito Mora, en La Ruana, la situación de inseguridad ha disminuido debido a los rondines de autoridades.

Guadalupe Mora afirma que las extorsiones afectan a las familias productoras de Tierra Caliente.

“Está tranquilón ahorita, porque hay mucha presencia de las autoridades, andan dando sus rondines, pero también están igual que yo, también quieren justicia, quieren ver detenidos. Está muy feo y si están ellos ahí, nos sentiríamos más tranquilos, si se van, nos dejan solos, se puede poner feo”, mencionó el también exautodefensa.

Don Lupe Mora dio a conocer que hasta el momento no hay mayor información sobre los responsables de la muerte de su hermano. “No sabemos en contra de quién son las órdenes de aprensión, supuestamente son 5 las que giraron, pero no sabemos contra quién, ni se ha

completado ninguna orden de aprensión. Todos andan libres todavía”.

NO SE REAGRUPARÁN

A pesar de la situación que vive, don Lupe Mora, descartó la posibilidad que se reagrupen los seguidores de Hipólito Mora, pero pidió a las autoridades hacer su trabajo para brindarles seguridad y paz.

“Lo que yo le pido al gobierno del estado y al federal, que tomen cartas en el asunto, no al pueblo, porque ahí va haber muchas muertes”, mencionó.

Lupe Mora acudió a la develación de un mural en memoria de su hermano Hipólito Mora en el Comité Directivo Estatal del PRI.